



DISTRITO MUNICIPAL DE JAIBÓN

FACEBOOK

REPORTE DE REDES SOCIALES JULIO 2025



Junta Distrital Jaibon Mao
2278 amigos

Publicaciones Información Amigos Fotos Vídeos Visitas Ver más

Detalles

Fotos Ver todas las fotos

Privacidad · Condiciones · Publicidad · Opciones de anuncios · Cookies · Más · Meta © 2025

Junta Distrital Jaibon Mao
18 de julio a las 12:07

Gracias a Dios por permitirnos celebrar hoy, la Exposición de Arte y Cierre del taller de pintura infantil, una iniciativa de la Junta Distrital de Jaibón, Mao, en colaboración con la Escuela Laboral Arismendy Peralta, que se realiza en verano aprovechando las vacaciones escolares. Agradecemos y felicitamos a la maestra Kenia Guzmán por su excelente labor formativa, y al vocal Francis Pérez, por decir presente una vez más y acompañarnos en esta hermosa actividad. Desde la J... Ver más

45 Me gusta 7 comentarios 1 vez compartido

Junta Distrital Jaibon Mao está con Fernando Rodríguez
17 de julio a las 11:39

Compartimos este importante comunicado sobre los trabajos de asfaltado en curso y las próximas acciones que estaremos implementando en nuestro Distrito. Agradecemos su comprensión y apoyo. ¡Seguimos trabajando con responsabilidad y compromiso!

COMUNICADO A NUESTROS MUNICIPES

Nos encontramos trabajando en la **culminación del asfaltado** en diferentes sectores del Distrito.

Pedimos disculpas por los inconvenientes temporales que esto pueda causar y agradecemos su comprensión.

Una vez finalizado este proceso, estaremos iniciando:

- Un operativo de **iluminación**
- Un operativo de **limpieza general**

Estamos comprometidos con seguir construyendo un Distrito más limpio, seguro y organizado para todos.

FERNANDO RODRIGUEZ
Director Distrital
Gestión 2024-2028

62 13 comentarios 3 veces compartida

Junta Distrital Jaibon Mao
12 de julio a las 20:31

Invitamos a todos los municipes a participar en una tarde dedicada a los más pequeños de nuestra comunidad: un espacio para compartir, disfrutar y resaltar el valor de la niñez en el presente y el futuro de nuestro Distrito.

La actividad cuenta con el apoyo del Síndico de los Niños, Fernando Rodríguez "El Sindiquito", comprometido con crear entornos sanos y afectivos para el desarrollo integral de nuestra infancia.

Gran tarde Infantil

13 DOMINGO JULIO 3:00 PM

PARQUE CENTRAL DE PUEBLO NUEVO, MAO

GRACIAS A LA JUNTA DISTRITAL JAIBON MAO
DIRECTOR FERNANDO RODRIGUEZ.

12 3 comentarios 4 veces compartida

Junta Distrital Jaibon Mao
14 de julio a las 18:10

En el día de ayer, en nuestro Parque Central de Pueblo Nuevo, vivimos una hermosa tarde llena de alegría, juegos y sonrisas con la realización de la Gran Tarde Infantil, una actividad esperada por los más pequeños de nuestra comunidad.

Agradecemos sinceramente a todos los padres y comunitarios que asistieron, y muy especialmente a los niños, quienes expresaron su agradecimiento al Director Distrital Fernando Rodríguez y a la Junta Distrital de Jaibón, Mao, ya que hacía tiempo... Ver más

48 Me gusta Comentar Compartir

Junta Distrital Jaibon Mao
12 de julio a las 17:31

Desde la Junta Distrital de Jaibón, Pueblo Nuevo, Mao, queremos agradecer al senador por provincia Valverde, Dr. Odalis Rodríguez, por reiterar su respaldo a nuestro distrito y su compromiso con cada uno de nuestros municipes.

Durante la reciente jornada "Gobierno en las Provincias", el senador expresó su apoyo firme solicitando que se coordinen los trabajos necesarios para completar el asfaltado en los sectores que aún están pendientes.

Valoramos su disposición y el in... Ver más

34 5 comentarios 8 veces compartido

Junta Distrital Jaibon Mao
10 de julio a las 21:29

En el día de hoy, sostuve un encuentro con el senador de la provincia de Montecristi, Bernardo Amán, a través del dirigente Melvin Reyes. La reunión se llevó a cabo en la comunidad de La Lida, y me acompañaron varios municipes de nuestro distrito. Abordamos temas importantes para el desarrollo de nuestra comunidad.

La jornada culminó con un desayuno, cerrando así un espacio de diálogo y acercamiento. Agradecemos gracias a Dios por permitirnos seguir tocando puertas en busca de... Ver más

58 7 comentarios 2 veces compartido

Junta Distrital Jaibon Mao
7 de julio a las 20:30

Misión cumplida. Sector de Prestile. Llegó la transformación.

DISTRITO MUNICIPAL JAIBON MAO
Asfaltado en el Sector de Prestile.
LA TRANSFORMACIÓN ESTÁ CERCA JUNTOS LOS LOGRAMOS

115 81 comentarios

Junta Distrital Jaibon Mao
3 de julio a las 8:14

Gracias a Dios, seguimos cumpliendo. En el día de ayer nos trasladamos al sector La Yagua, donde asfaltamos todas las calles que ya estaban preparadas con contenes, cumpliendo así con el compromiso asumido de transformar a nuestra comunidad.

Lo que antes era una promesa, hoy se convierte en una realidad que mejora la calidad de vida de los residentes y demuestra que seguimos avanzando con hechos concretos.... Ver más

76 14 comentarios 9 veces compartido